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平成２６年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       ８  川﨑葉子 （一問一答式） 

 

１ 建設行政 

 (1) ゲリラ豪雨などの大雨対策は 

  ア 雨水排水整備事業計画の進捗状況は 

  イ 雨水貯留槽の効果は 

 

２ 保健医療行政 

 (1) 介護保険による住宅改修や福祉用具購入について受領委任払い制度の導 

入は 

 (2) 介護予防にロコモ（ロコモティブシンドローム＝運動器症候群）対策は 

 (3) がん検診におけるコール・リコール（個別受診勧奨）の効果は 

 

３ 教育行政 

 (1) 国際理解教育の推進は 

  ア 小学校における外国語活動の課題解決は 

  イ 昨年度の国際交流の成果は 

 

 

質問順位       ９  織田京子 （一問一答式） 

 

１ 建設行政について 

 (1) 鴻巣市の飲み水について 

  ア 上下水道の位置づけについての考えをお聞きします。 

（ア）環境産業部から建設部に変わった経緯をお伺いします。 

（イ) 上下水道の位置づけをどのように考えているのかお伺いします。 

  イ 「鴻巣市水質汚染事故対策マニュアル」の内容について 

（ア）マニュアルの意味についての考えをお聞きします。 

（イ) 指針とマニュアルの違いについてお聞きします。 

（ウ) 内容をマニュアルにすることを提言するがお考えは。 

 

２ 教育行政について 

 (1) 通学区域の見直しについて 

  ア 昭和に決まった通学区域が中央小の増設以来そのままというのが現状 

です。少子化や建売住宅の増設等で偏りもみられる。将来に向けて学 

域の見直しをしていく時期かと思うがお考えをお聞かせください。 

  イ 通学区域の弾力化が行われているが、その現状についてお聞きします。 
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  ウ 弾力化が弾力化になっていないのが現状です。本当に代わりたい市民の 

妨げになっている理由をお聞きします。 

 (2) 小・中学校の道徳教育について 

  ア 週に１度の授業だが、その内容について。 

  イ 教え方について。 

  ウ 児童・生徒に与える影響の見通しについてお伺いします。 

 

３ 経営政策行政について 

 (1) 市の鳥を「コウノトリ」に指定することについて 

  ア コウノトリの里づくり基金とコウノトリの里づくり審議会との関連をど 

う考えるのかお聞きします。 

  イ 市の鳥を「コウノトリ」に指定する考えをお聞きします。 

 

 

質問順位       １０  坂本国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 婚活支援事業について 

  ア 市主催から鴻巣市観光協会主催事業となるが、その引き継ぎは 

  イ 平成２６年度の婚活支援事業の内容は 

  ウ 他自治体の婚活支援事業との連携は 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 共助社会における自治会の役割について 

  ア 地域コーディネーターとは 

  イ 自治会長と課長級職員等との地域懇談会について 

  ウ 今後の自治会及び自治会長の役割は 

 

 

質問順位       １１  大塚佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政 

 (1) 小型家電リサイクル事業について 

  ア ４月及び５月の実績は 

  イ ９月以降の取り組みにおける留意点は 

  ウ 今後の事業推進における目標は 

 

２ 経営政策行政 

 (1) 公共施設の災害対策について 

  ア 耐震診断の結果及び今後の具体的な耐震計画は 

  イ 耐震事業における耐震・制震・免震の捉え方は 


